

**DAFTAR PROPOSAL PPM DANA DIPA UNY TAHUN 2013
YANG DINYATAKAN **LOLOS****

SKIM REGULER

NO	NAMA PENGABDI	FAK	JUDUL	KET
1	Dra. Sumaryanti, MS.	FIK	Program <i>Healthy Athlete</i> -Pemberdayaan dan Pendampingan Pelatih dalam Upaya Promotif Kesehatan Atlet <i>Special Olympic</i> DIY	lolos
2	Drs. Sahid, M.Sc.	FMIPA	Pelatihan Penulisan Artikel Ilmiah bagi Para Guru Matematika Sekolah Menengah Menggunakan Program LATEX dengan <i>Texdistribution Miktex</i> dan <i>Texeditor Winedt</i>	lolos
3	Regina Tutik P., M.Si.	FMIPA	Sosialisasi dan Bimbingan Tekhnis Menuju Sekolah Adiwiyata bagi Sekolah Menengah Pertama di Kabupaten Sleman	lolos
4	Dr. Das Salirawati, M.Si.	FMIPA	Pengenalan Bahan Tambahan dalam Makanan/Minuman dan Pendeteksiannya secara Sederhana bagi Orangtua Siswa Taman Kanak-Kanak	lolos
5	Victoria Henuhili, M.Si.	FMIPA	Peningkatan Pengetahuan dan Skill Guru SMA tentang Bioteknologi Tanaman melalui Metode Kultur Jaringan Anggrek	lolos
6	Dr. Ali Mahmudi	FMIPA	Sosialisasi dan Pelatihan Perangkat Lunak Open Source Kingsoft Office Suite 2012 sebagai Upaya Mengurangi Pembajakan Perangkat Lunak Aplikasi Perkantoran Berlisensi	lolos
7	Subiyono, MP.	FT	Pelatihan Hypnoteaching dan NLP pada Guru Pendidikan Agama dan Bimbingan Konseling SLTP untuk Pembentukan Karakter	lolos
8	Ratnawati, M.Sc.	FMIPA	Pelatihan Penyediaan Objek Biologi untuk Pengembangan Kegiatan Praktikum	lolos
9	Dr. Sukardiyono, M.Si.	FMIPA	Pelatihan Metode Rukyat Menggunakan <i>Astronomical Telescope</i> (Meade ETX 125-EC) dalam Penetapan Awal Bulan Hijriah bagi Sekolah Berbasis Pesantren untuk Mereduksi Kesalahpahaman antar Kelompok Umat Beragama	lolos
10	Dr. rer.nat. Senam	FMIPA	Pembinaan Guru SMP di Kulonprogo dalam Penyusunan Karya Tulis Ilmiah	lolos

11	Suharso, M.Pd.	FBS	Workshop Implementasi Penilaian Karakter dalam Pembelajaran Bahasa Inggris Berdasarkan Kurikulum 2013	lolos
12	Dr. Jaslin Ikhsan, M.App.Sc.	FMIPA	Upaya Peningkatan Kompetensi TIK Guru Kimia SMA/MA di Era Digital melalui <i>Insert-CT (In-Service Training For Chemistry Teachers)</i>	lolos
13	Muhajirin, M.Pd.	FBS	Pelatihan Pembuatan Kemasan (<i>Packaging</i>) untuk Meningkatkan Pemasaran Produk Kerajinan Topeng dan Patung Kayu di Patuk, Kabupaten Gunungkidul	lolos
14	Dra. Siti Mariyam, M.Kes.	FMIPA	Implementasi <i>Eco-Education</i> di Sekolah Perkotaan melalui Budidaya Vertikultur Tanaman Hortikultura Organik	lolos
15	Dra. Endang Rini Sukamti, MS.	FIK	Peningkatan Daya Saing Atlet DIY melalui Pemberdayaan Pelatih dalam Perencanaan Latihan (<i>Mental dan Physical Training</i>)	lolos
16	Dr. Istanto Wahyu Djatmiko	FT	Pelatihan Aplikasi Elektronika Daya untuk Pengaturan Motor Induksi bagi Para Guru SMK di Daerah Istimewa Yogyakarta	lolos
17	Dr. Insih Wilujeng	FMIPA	Diklat Penyusunan <i>Integrated Science Worksheet</i> bagi Guru-Guru IPA SMP Kabupaten Sleman Menyongsong Implementasi Kurikulum 2013	lolos
18	Bambang Ruwanto, M.Si.	FMIPA	Pelatihan Pembuatan Media Pembelajaran IPA Berbasis Lingkungan bagi Guru Sekolah Dasar sebagai Persiapan Penerapan Kurikulum 2013	lolos
19	Atmini Dhoruri, MS.	FMIPA	Pelatihan Pengembangan Perangkat Pembelajaran Berbasis Pendidikan Matematika Realistik Indonesia (PMRI) bagi Guru SMP/MTs di Yogyakarta	lolos
20	Dr. Djamilah Bondan W., M.Si.	FMIPA	Pelatihan Pengembangan Perangkat Pembelajaran Matematika SMP Berbasis Teori Kecerdasan Majemuk (Multiple Intelligences) Gardner	lolos
21	Dra. Alice Armini, M.Hum.	FBS	Pelatihan Pengembangan Penilaian Afektif Siswa Laki-Laki dan Perempuan bagi Guru-Guru Bahasa Prancis se-DIY dan Sekitarnya	lolos
22	Dr. Mukminan	FIS	Peningkatan Profesionalisme dalam Memanfaatkan TIK melalui Pelatihan Media Pembelajaran Berbasis Komputer Interaktif	lolos

23	Winarno, M.Si.	FE	Optimalisasi Pengelolaan Usaha Pengrajin Peyek melalui Peningkatan Kompetensi Manajerial	lolos
24	Sugiharyanto, M.Si.	FIS	Pelatihan Mitigasi Bencana Longsor Lahan Berbasis Masyarakat dengan Metode Vegetatif di Kecamatan Imogiri Kabupaten Bantul	lolos
25	Dr. Widarto, M.Pd.	FT	Pelatihan Pengembangan Instrumen Penilaian Hasil Belajar Mata Pelajaran Produktif bagi Guru Sekolah Menengah Kejuruan	lolos
26	Kuswari Hernawati, M.Kom.	FMIPA	Optimalisasi Pemanfaatan Fitur Microsoft Word dalam Penyusunan Karya Ilmiah bagi Guru	lolos
27	Anna Rakhmawati, M.Si.	FMIPA	Pelatihan Identifikasi Potensi <i>Hazard</i> Bahan Pangan sebagai Optimalisasi Penyiapan Nutrisi untuk Tumbuh Kembang Anak Usia Dini	lolos
28	Sutriyati Purwanti, M.Si.	FT	Diversifikasi Olahan Lauk sebagai Upaya Pengembangan Usaha Mandiri dan Peningkatan Pendapatan Keluarga di Daerah Urban	lolos
29	Ikhwanuddin, MT.	FT	Pelatihan Pengembangan RPP Bermuatan Karakter Terintegrasi untuk Memantapkan Pendidikan Karakter di SMK	lolos
30	Hesti Mulyani, M.Hum.	FBS	Pelatihan Aksara Jawa dan Pendirian <i>HANACARAKA CENTRE</i> sebagai Revitalisasi Fungsi Aksara Jawa	lolos
31	Bambang Priyonoadi, M.Kes.	FIK	Sosialisasi <i>Sport Injury Management</i> pada Olahraga Angkat Berat Besi dan Binaraga se-DIY	lolos
32	Nelva Rolina, M.Si.	FIP	Pelatihan Penyusunan dan Pengisian Borang Akreditasi bagi Kepala Sekolah Taman Kanak-Kanak di Unit Pelayanan Teknis (UPT) Pendidikan Kecamatan Berbah Kabupaten Sleman	lolos
33	Muhammad Ali, MT.	FT	Pelatihan dan Pendampingan Praktikum Mikrokontroller Berbantuan Software Simulasi Proteus bagi Guru-Guru SMK di Propinsi Daerah Istimewa Yogyakarta	lolos
34	Dr. Siti Hamidah, M.Pd.	FT	Pelatihan Pengembangan Rancangan Pembelajaran <i>Soft Skills</i> Terintegrasi bagi Guru-Guru MGMP SMK Kelompok Pariwisata Boga di Kabupaten Sleman	lolos

35	Dr. Sugeng Purwanto, M.Pd.	FIK	Sosialisasi Kerangka Kerja Pengembangan Kurikulum 2013 Mata Pelajaran Pendidikan Jasmani di Sekolah	lolos
36	Dr. Dyah Kumalasari, M.Pd.	FIS	Pelatihan dan Pendampingan Penulisan Karya Ilmiah Sejarah Berwawasan Pendidikan Karakter	lolos
37	Ali Muhson, M.Pd.	FE	Penggunaan Metode Bookmark untuk Menentukan Nilai Kriteria Ketuntasan Minimal	lolos
38	Dr. Sukidjo, M.Pd.	FE	Pelatihan Berkoperasi bagi Perempuan Pedesaan di Desa Patalan Jetis Bantul	lolos
39	Dra. Purwandari, M.Si.	FIP	Workshop Diagnosis, <i>Need Assessment</i> Optimalisasi Potensi Anak Gangguan Emosi dan Perilaku sebagai Upaya Peningkatan Kompetensi Guru	lolos
40	Dr. Muhammad Nur Wangid, M.Si.	FIP	Pelatihan Pembelajaran Tematik-Integratif bagi Guru Sekolah Dasar	lolos

**DAFTAR PROPOSAL PPM DANA DIPA UNY TAHUN 2013
YANG DINYATAKAN **TIDAK LOLOS****

SKIM REGULER

NO	NAMA PENGABDI	FAK	JUDUL	KET
1	Mutaqin, M.Pd., MT.	FT	Peningkatan Kemampuan Pengembangan Media Pembelajaran Berbasis Grafis bagi Guru SMK Mata Pelajaran Produktif	tidak lolos
2	Zamtinah, M.Pd.	FT	Pelatihan Penggunaan Media Pembelajaran Electrical Safety untuk Guru-Guru Program Keahlian Teknik Instalasi Tenaga Listrik	tidak lolos
3	Dr. Widjningsih	FT	Pemberdayaan Masyarakat melalui Pembuatan Aksesori dengan Memanfaatkan Limbah Garmen untuk Meningkatkan Pendapatan Keluarga	tidak lolos
4	Kapti Asiatun, M.Pd.	FT	Pemanfaatan Internet sebagai Literasi Informasi untuk Mengembangkan Media Pembelajaran bagi Guru Keterampilan PKK di Kabupaten Sleman	tidak lolos
5	Dr. H. Sukoco, M.Pd.	FT	Pelatihan Pengembangan Sistem Informasi Manajemen Bengkel pada SMK se Kabupaten Kulonprogo DIY	tidak lolos
6	Eddy Sulistyowati, Apt., MS.	FMIPA	Pengenalan Bahan-Bahan Kimia Berbahaya dalam Kehidupan Sehari-hari dan Identifikasinya sebagai Antisipasi Dampaknya bagi Kesehatan	tidak lolos

7	Subroto, M.Pd.	FMIPA	Pelatihan Pengembangan KIT Alat Resonator dan Gerak Melingkar bagi Guru SMA/SMP di Daerah Istimewa Yogyakarta	tidak lolos
8	Hartono, M.Hum.	FBS	Pelatihan Penelitian Tindakan Kelas (PTK) sebagai Sarana Pengembangan Profesionalisme Guru SD/MI Kecamatan Banguntapan Bantul	tidak lolos
9	Dr. Nahiyah J. Faraz, M.Pd.	FE	Pendidikan dan Pelatihan Berwirausaha Perempuan Pengrajin Batik di Dusun Mendiro Gulurejo Lendah Kulonprogo Daerah Istimewa Yogyakarta	tidak lolos
10	Hiryanto, M.Si.	FIP	Pelatihan Pengembangan Profesi Penilik Pendidikan Anak Usia Dini Nonformal dan Informal (PAUDNI) di Daerah Istimewa Yogyakarta	tidak lolos
11	Losina Purnastuti, Ph.D.	FE	Mengembangkan Budaya Kolaborasi Guru MTs Al-Falaah Pandak dan Meningkatkan Kualitas Pembelajaran dengan Workshop <i>Lesson Study</i>	tidak lolos
12	Saliman, M.Pd.	FIS	<i>Active Learning</i> dan <i>Cooperative Learning</i> sebagai Upaya Peningkatan Penguasaan Model Pembelajaran bagi Guru IPS SMP	tidak lolos
13	Sukarni Hidayati, M.Si.	FMIPA	Pengembangan <i>Learning Guide</i> Berbasis <i>Discovery-Inquiry</i> untuk Menuntun <i>Concept Formation</i> dalam Pembelajaran Biologi <i>Meaningful</i>	tidak lolos
14	Mansur, MS.	FIK	Pelatihan Senam Aerobik sebagai <i>Soft Skill</i> bagi Calon Instruktur Perwakilan Kecamatan se-Kabupaten Sleman	tidak lolos
15	Dr. Tawardjono Usman, M.Pd.	FT	Pelatihan <i>Electroniic Fuel Ignition</i> bagi Guru SMK untuk Meningkatkan Wawasan dan Pemahaman Perkembangan Teknologi Otomotif	tidak lolos
16	Noor Fitrihana, M.Eng.	FT	Pelatihan Manajemen Usaha Online Menumbuhkan Jiwa Kewirausahaan Sosial bagi Pengusaha Pemula Putri NU Kabupaten Bantul	tidak lolos
17	Drs. Muhammad Munir, M.Pd.	FT	Pelatihan Pembuatan Media Pembelajaran Interaktif dengan Lectora bagi Guru-Guru se-Kabupaten Sleman DIY	tidak lolos

18	Maryati, M.Si., M.Pd.	FMIPA	Penerapan Teknologi Sederhana dan Tepat Guna dalam Pembuatan Lubang Biopori untuk Mendukung Program 'Go Green School' dan Mewujudkan Satu Juta Biopori pada Tahun 2014 di Kota Yogyakarta	tidak lolos
19	Puji Lestari, M.Hum.	FIS	Peningkatan Kompetensi Guru Sosiologi melalui Workshop dan Implementasi Lesson Study	tidak lolos
20	Dr. Edi Purwanto	FIP	Pelatihan dan Pendampingan Pengelolaan Perilaku bagi Guru untuk Penanganan Khusus Anak dengan Permasalahan Perilaku	tidak lolos
21	R. Rosnawati, M.Si.	FMIPA	<i>Continuing Profesional Development (CPD)</i> Guru Matematika SMP melalui Kegiatan <i>Lesson Study</i>	tidak lolos
22	Dr. Dwiyanto Djoko Pranowo, M.Pd.	FBS	Workshop Pengembangan Tes Afektif bagi Guru-Guru SMP Negeri 2 Moyudan Sleman Yogyakarta	tidak lolos
23	Didik Purwantoro, MT.	FT	Pelatihan Pembuatan Alat Penjernih Air di Dusun Tanggalkan Palihan Temon Kulonprogo	tidak lolos
24	Else Liliani, M.Hum.	FBS	Pelatihan Menulis Cerita Anak bagi Guru-Guru PAUD dan TK Kecamatan Cangkringan Sleman	tidak lolos
25	Agus Santoso, M.Pd.	FT	Workshop dan Pendampingan Pembuatan Proposal Penelitian Tindakan Kelas (PTK) bagi Guru-Guru SMK N II Pengasih Kulonprogo	tidak lolos
26	Martubi, M.Pd., MT.	FT	Pelatihan Penulisan Makalah Ilmiah dalam Seminar untuk Menghadapi Pelaksanaan PERMEN MENPAN Tentang Angka Kredit Jabatan	tidak lolos
27	K. Ima Ismara, M.Pd., M.Kes.	FT	Pelatihan Penerapan 5R di Laboratorium dan Bengkel SMK se-Kota Yogyakarta	tidak lolos
28	Prof. Dr. Thomas Sukardi, M.Pd.	FT	Pelatihan Teknologi Pengujian Geometrik Mesin untuk Meningkatkan Kompetensi Pembelajaran Praktik Pemesinan bagi Guru SMK se- Wilayah DIY	tidak lolos
29	Widyabakti Sabatari, M.Sn.	FT	Pelatihan Desain dan Pembuatan Asesoris Jilbab untuk Melahirkan Generasi Muda Entrepreneur	tidak lolos
30	Dr. Sari Rudiwati, M.Pd.	FIP	Sosialisasi dan Pelatihan Aksesibilitas serta Orientasi Mobilitas untuk Meningkatkan Layanan Pendidikan Anak Berkebutuhan Khusus	tidak lolos

31	Prihastuti Ekawatiningsih, M.Pd.	FT	Peningkatan Kompetensi Vokasional Siswa SMKLB melalui Penerapan Wirausaha Boga sebagai Bekal Kecakapan Hidup (<i>Life Skill</i>)	tidak lolos
32	RB. Suharta, M.Pd.	FIP	Peningkatan Budaya Organisasi, Kaderisasi dan Penguatan Kelembagaan Koperasi Berbasis Ekonomi Kerakyatan	tidak lolos
33	Dr. Dwi Siswoyo, M.Hum.	FIP	Pelatihan Membangun Kepemimpinan Dialogis-Transformatif di Sekolah Dasar	tidak lolos
34	Sri Sumardiningsih, M.Si.	FE	Penerapan Model Pengembangan Mutu Pendidikan di SMA Kabupaten Bantul dan Gunungkidul	tidak lolos
35	Yuriani, M.Pd.	FMIPA	Diversifikasi Pengolahan Lele sebagai Upaya Penguatan Usaha Mandiri di Dusun Kaliduren 3 Moyudan Sleman Yogyakarta	tidak lolos
36	Dr. Lismadiana, M.Pd.	FIK	Festival Senam Irama Ceria 2 Anak PAUD dan Lomba Kader se-Kecamatan Godean Sleman	tidak lolos
37	Sekar Purbarini Kawuryan, M.Pd.	FIP	Pelatihan Manajemen Berbasis Sekolah (MBS) untuk Mengembangkan <i>Learning Communities</i> Menuju Pendidikan Berkarakter	tidak lolos
38	N. Praptiningrum, M.Pd.	FIP	Pelatihan Identifikasi Dini Anak Berkebutuhan Khusus Berbasis Masyarakat	tidak lolos
39	Siti Mulyani, M.Hum.	FBS	Pelatihan Pembelajaran Bahasa Jawa bagi Guru-Guru TK/RA Menyongsong PERDA Istimewa Daerah Istimewa Yogyakarta	tidak lolos
40	Dr. Wiyatmi, M.Hum.	FBS	Pelatihan Menulis Cerita Pendek Berkesadaran Gender bagi Siswa SMA se-Kotamadya Yogyakarta	tidak lolos
41	CH. Fajar Sriwahyuniati, M.Or.	FIK	Pelatihan Senam Irama untuk Guru-Guru TK se-DIY	tidak lolos
42	Nurdjito, M.Pd.	FT	Pelatihan Internet Sehat untuk Meningkatkan Kualitas Pembelajaran bagi Guru-Guru di Lingkungan Yayasan Pendidikan Islam (YAPPIS)	tidak lolos
43	Dr. Zainal Arifin, MT.	FT	Sosialisasi Kualitas Emisi dan Perawatan Kendaraan Bermotor Dinas di Lingkungan Kabupaten Sleman	tidak lolos
44	Sudiati, M.Hum.	FBS	Pelatihan Penelitian Tindakan Kelas bagi Guru Madrasah Ibtidaiyah di Wilayah Kecamatan Secang Kabupaten Magelang Jawa Tengah	tidak lolos

45	Dra. Rosidah, M.Si.	FIS	Pelatihan Manajemen Usaha sebagai Upaya Pemberdayaan Perempuan dalam Bidang Kewirausahaan	tidak lolos
46	Sugiyem, M.Pd.	FT	Pelatihan Pembuatan Batik bagi Guru TK sebagai Upaya Pelestarian Warisan Budaya Indonesia	tidak lolos
47	Imam Muchoyar, M.Pd.	FT	Pelatihan Finishing Mebel untuk Guru dan Siswa SMKN 2 Pengasih Kulonprogo Yogyakarta	tidak lolos
48	Siti Sudartini, MA.	FBS	Pelatihan Penyusunan Bahan Ajar Bahasa Inggris bagi Guru SMK di Wilayah DIY	tidak lolos
49	Aula Ahmad Hafidh SF, M.Si.	FE	Pelatihan Pembelajaran Inovatif Berdasarkan Budaya Pesantren di Pusat Kegiatan Belajar Masyarakat (PKBM) Al Rohmah Brebes Jawa Tengah	tidak lolos
50	Dr. Ali Mustadi, M.Pd.	FIP	Pelatihan dan Pendampingan Penulisan dan Publikasi Artikel Jurnal Ilmiah Berbasis Keunggulan Sekolah bagi Guru SD	tidak lolos
51	Wika Rinawati, M.Pd.	FT	Pelatihan Manajemen Katering bagi Warga Muslimat Nahdlatul Ulama Kabupaten Bantul	tidak lolos
52	Purwanto, MM., M.Pd.	FE	Workshop Kearsipan Digital untuk Guru SMK Program Keahlian Administrasi Perkantoran Propinsi DIY	tidak lolos